

ひらしば

令和5年度 第2号
 発行 広報部
 編集 平芝自治区
 TEL 33-3475

災害対策委員研修会

5月21日(日)10:00~区民会館において、三役と災害対策委員計45名が参加し、災害対策委員研修会を行ないました。今回は、47年豪雨災害のビデオ鑑賞および防災指導車「防サイ君」による震度7の地震体験を実施。初めて体験する震度7の激しさに、参加者は皆興奮した様子でした。このような大地震が起こらないことを祈るばかりです。



環境美化活動

当初予定の6月11日(日)があいにくの雨であったため、翌週18日に改めて環境美化活動を取り行ないました。区民の皆さんにより、ゴミステーションなどの共用スペース、道路わきや自宅周りの雑草がきれいに刈り取られました。すっきりとした環境で、これからの本格的な梅雨を迎えることができそうです。皆さんお疲れさまでした。



令和5年度住民台帳調査結果

本年3月平芝自治区全世帯を対象に、令和5年度住民台帳調査を実施いたしました。皆さんのご協力のおかげで全世帯の最新情報を提出いただきました。皆さんには改めて御礼申し上げます。

自治区としては、この情報を元に、今後の防災・防犯への取り組みを進めていきたいと考えています。尚、ご提出いただいた情報は区民会館にて厳重に管理しています。

防犯カメラ設置準備状況

昨年度より準備を進めて参りました防犯カメラ(中部電力みまもりポール)設置について、予算確保、市役所への申請、中部電力への発注、近隣住民の方々の同意等準備を進め、現在は共架(電柱への防犯カメラの設置)を申請中です。申請が許可され次第工事が開始され、その後運用開始予定ですので、その際は改めて皆さんにお知らせいたします。

この防犯カメラ設置が防犯や交通安全、ルール厳守に役立つことを期待しています。



「みまもりポール」設置場所

春の交通安全運動立哨

5月11日（木）～20日（土）の間、春の交通安全運動の一環として小学生の登校時の安全確保ならびにドライバーへの安全運転啓蒙を図る目的で交通安全立哨を行ないました。子供たちは「おはようございます」と皆元気な挨拶をしてくれ、立哨を行なっている私たちも元気をもらいました。



平芝公園梅収穫祭

2月25日（土）～3月12日（日）の間で4年ぶりに開催された平芝公園梅まつり。その後梅の実も順調に育ち、6月3日（土）に梅収穫祭が行なわれました。豊田南ライオンズクラブの代表の方ならびに戸田区長の挨拶の後、ひまわり学園、梅ヶ丘学園を始めとした招待客の方たちが、また開会式の後には多くの一般の方々も参加され、たわわに実った梅の収穫を楽しんでおられました。



防災委員研修会

7月2日（日）「災害対策委員研修会」を実施しました。豊田市役所防災対策課、認定NPO法人愛知ネットの方々を講師にお招きし、風水害に備えて「マイ・タイムラインをつくる」を行い、参加者は避難場所、避難経路、避難タイミング等を考え、それぞれのマイ・タイムラインを作成しました。今回の研修結果は、今後発行予定の「自治区防災カルテ」への展開、自治区独自の避難計画決定等への展開を予定しています。

また、本研修で使用した「マイ・タイムライン資料」を自治区内全世帯の皆さんに配付し、各世帯で作成していただきたいと考えています。その前準備として全世帯の皆さんの避難場所・方法確認のため、8月末頃をめどに避難場所・方法に関する調査を実施したいと考えていますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。



8月の行事案内

8月5日（土）19:00～21:00 妙玄公園において、「平芝・平芝前合同納涼夏祭り」を実施します。当日は女性会を中心に、平芝・平芝前自治区民による盆踊りを始め、輪投げ、スーパーボールすくい、風船つりなどの子供ブース、やきそば・かき氷・ポップコーンなどの食べ物や飲物を準備して皆さんをお待ちしています。奮ってご参加いただきますようお願いいたします。

8月20日（日）10:00より区民会館2階において、組長・諸団体役員会議を開催します。組長・諸団体役員の方々は万障お繰り合わせの上ご参加いただくようお願いいたします。